

Aus dem Landesverband: Senioren in der EVG – ein wesentlicher Bestandteil der ehrenamtlichen Arbeit unserer Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft

Anfang Mai fand eine planmäßige Sitzung des sachsen-anhaltinischen Landesverbandes der Senioren in Halle statt. Und – was ist daran Besonderes?

Nach der Abarbeitung der Tagesordnung mit Entgegennahme der Berichte und anschließender Diskussion zu diesen Punkten wurde zum Abschluss der Sitzung ein weiterer wichtiger Punkt aufgerufen: Der bisherige Vorsitzende des Landesverbandes der Senioren, Kollege Rolf Pallmer, hat sein Amt niedergelegt und wurde im würdigen Rahmen verabschiedet.

Rolf Pallmer ist zwar schon seit mehr als 10 Jahren im Ruhestand, aber für die EVG-Arbeit hat das nie gegolten. Aus gesundheitlichen Gründen hatte er sich Anfang des Jahres dazu entschieden, von seinen Ämtern zurückzutreten. Der Landessenorenrat, die EVG Geschäftsstellenleiter, Kornelia Munkelt und Jürgen Geidies, sowie der Landesvorsitzende, Kollege Dieter Posner, dankten Rolf für seine geleistete Arbeit für die EVG.



Ob im Ortsvorstand oder später im Ortsverband, ob im Bezirk oder im Landesverband, ob im Haupt- oder Bundesvorstand – Rolf war überall dabei und hat hierbei nicht nur für die Senioren sondern auch für die Aktiven hervorragende Arbeit geleistet!

Vielen Dank, Rolf!

20 Jahre Stammtisch Magdeburg

Am 19. Mai fand in Magdeburg ein seltenes Jubiläum statt. Seit 20 Jahren, Monat für Monat, findet der EVG Stammtisch in Magdeburg statt. Hauptsächlich ehemalige Eisenbahnerinnen und Eisenbahner treffen sich hier zum Kaffee oder „Bierchen“, tauschen ihre Gedanken aus, reden und fachsimpeln miteinander und werden oft mit Fachvorträgen über Rentenrecht, Gesundheit oder auch Versicherungen informiert.



Der Ortsverband Magdeburg setzte 1994 die Idee des damaligen Gewerkschaftssekretärs, Kollegen Bernd Frebel, in die Tat um. Seit dieser Zeit werden die Stammtische unter Verantwortung der Seniorengruppe und des Ortsverbandes Magdeburg gepflegt.

Fast 100 Teilnehmer nahmen an der Jubiläumsveranstaltung teil. Die Grußworte vom Vorsitzenden des Ortssenorenrats, Karl-Heinz Schröder, dem Magdeburger Geschäftsstellenleiter, Jürgen Geidies, vom Landesvorsitzenden Dieter Posner, und natürlich vom Initiator des Stammtisches, Bernd Frebel, stellten vor allem den Dank an die Organisatoren und die jahrelange treue „Fangemeinde“ heraus.

Ehrenamtliches Engagement für unsere EVG, ob als Teilnehmer oder Organisator, lohnen sich! Diese Stammtischtradition ist der beste Beweis dafür.